

Gott schenkt Abraham einen Sohn

(1. Mose 18 + 21)

Hilfsmittel:

- Verschiedene Gesichter aus Pappe, um mit den Kindern zusammen die Geschichte zu erzählen
- Bilder von Abraham, seiner Frau und von den drei Versprechen
- Babypuppe

Geschichte:

Das letzte Mal hörten wir von einem Mann, der Abraham hieß. Gott hatte ihm drei Versprechen gegeben. Gott wollte ihm ein Land schenken, aus ihm ein großes Volk, eine große Familie machen und wegen Abraham sollten alle Leute auf der Erde froh sein. *(zur Wiederholung das Bild vom letzten Mal zeigen)* Das waren große Versprechen, aber wie sollte das gehen?

Abraham und seine Frau Sarah waren schon sehr alt. *(Zeige das Bild vom letzten Mal)* Aber sie hatten keine Kinder. Das hat sie sehr traurig gemacht. *(Trauriges Gesicht zeigen und dann zusammen mit den Kindern selbst traurig schauen.)* Aber Gott hatte doch versprochen, Abraham eine große Familie zu geben! Aber viele Jahre passierte nichts. *(traurig schauen)*

Doch dann eines Tages bekam Abraham Besuch von Männern und die sagten, dass Sarah bald ein Baby bekommen würde! Sarah konnte das nicht glauben. Sie lachte, und dachte, dass es wohl ein Witz war. *(Lachendes Gesicht zeigen und dann mit den Kindern lachen)* Aber was Gott versprochen hat, das hält er auch. Und sehr bald hatten Sarah und Abraham wirklich ein Baby!!! *(Babypuppe hervorholen)* Das Baby hieß Isaak, und wie haben sie sich wohl gefühlt? Sie haben sich ganz sehr gefreut! *(strahlendes Gesicht machen)*

Und Abraham hat gelernt, dass Gott seine Versprechen immer hält!

Lied: Happy Birthday lieber Isaak







